



7 Pièces

500 m²

Réf. 87014563

3 580 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité BARNES — À seulement quelques pas des plages de la Nartelle à Sainte-Maxime, découvrez cette élégante villa édifiée en 2022. Conçue avec une attention particulière aux détails, cette propriété conjugue avec justesse modernité, élégance et prestations haut de gamme, tout en offrant une agréable vue sur la mer. L'espace de vie s'ouvre sur un vaste hall d'entrée menant à un séjour lumineux aux volumes généreux, une salle à manger conviviale et une cuisine contemporaine entièrement équipée. La villa propose cinq suites, chacune disposant de sa salle de bains, toilettes et dressing, ...

BARNES Exclusive — Just a few steps from the beaches of La Nartelle in Sainte-Maxime, built in 2022. Designed with meticulous attention to detail, this property perfectly combines modernity, elegance, and high-end amenities, while offering a pleasant sea view. The living area opens onto a spacious entrance hall leading to a bright, generously proportioned living room, a welcoming dining area, and a fully equipped contemporary kitchen. The villa features five suites, each with its own bathroom, toilet, and dressing room, ensuring comfort and privacy for all occupants. Additional features include ...

BARNES SAINTE-MAXIME

48 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

